



## **Abschluss des Tennisjahres**

---

Susanne Oster vom TC Blau-Weiß Zuffenhausen schließt das Jahr mit ihrer besten Ranglisten-Platzierung ab. In der deutschen Rangliste belegt sie Platz Nummer 439 und in der württembergischen Rangliste den Platz 56. Damit kann sie mit Fug und Recht als beste Tennisspielerin im Stuttgarter Norden bezeichnet werden. In der Freiluft-Saison reihte sich ein Erfolg an den anderen: Halbfinale bei den Bezirksmeisterschaften, Turniersieg in Cleebronn, Aufstieg mit der Mannschaft in die Oberliga. Nach dem jährlichen Trainingscamp in Hilton Head im September ist der 24-Jährigen, die mit ihrem Mann Thilo (Foto), der auch ihr Trainer ist, eine Tennisschule in Bad Cannstatt betreibt, zwar etwas die Luft ausgegangen. Mehr als ein Halbfinale in Murr sowie das Viertelfinale bei den Hallen-Bezirksmeisterschaften waren dann nicht drin. Foto: Privat